

Kunjungi Sekolah Dasar di Pedesaan, Kapolres Tuban Berbagi Makan Siang Bergizi Gratis

Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIAASATU.ID

Dec 2, 2024 - 10:55



TUBAN - Kapolres Tuban AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., didampingi ketua Bhayangkari Cabang Tuban Ny. Raudiah Oskar bersama bersama Wakapolres Kompol Herry Moeriyanto Tampake, S.I.K., dan sejumlah pejabat utama mendatangi Sekolah Dasar Negeri Gemulung III kecamatan Kerek Kabupaten Tuban Jawa Timur.



Kedatangan Rombongan dari Polres Tuban Polda Jatim ini tak lain untuk membagikan makan siang bergizi gratis kepada siswa-siswi yang ada di sekolah tersebut.

Terlihat raut keceriaan seluruh siswa-siswi menyambut Kedatangan kapolres beserta rombongan, satu per satu pelajar mendapat bagian makanan bergizi.

AKBP Oskar menjelaskan pembagian makan bergizi gratis ini untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya gizi seimbang bagi anak-anak.

Hal ini juga sebagai wujud dukungan Polri terhadap program Asta Cita Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto, dalam mencetak generasi penerus bangsa yang sehat.

"Melalui asupan gizi yang optimal Kita dukung fisik dan mental anak-anak tumbuh dengan baik," kata AKBP Oskar Syamsuddin, Sabtu (30/11).

Tak hanya makanan bergizi, dalam kegiatan yang di beri tema "Sehat Bersama Menu Bergizi untuk Masa Depan Cerah" para siswa-siswi juga diberikan susu guna memberikan tambahan asupan gizi yang sehat.

Dalam kesempatan itu Kapolres Tuban juga memberikan semangat agar para siswa belajar dengan sungguh-sungguh supaya bisa mewujudkan cita-cita nanti.

Kegiatan tersebut mendapat apresiasi dan sambutan baik dari Rr. Wahyu Ismiyah, S.Pd. Kepala SDN Gemulung IIII, ia mengucapkan terimakasih atas kedatangan Kapolres Tuban yang telah memberikan makanan bergizi gratis kepada para siswa-siswinya.

"Terimakasih kepada Polres Tuban, pemberian makan siang gratis ini sangat bermanfaat bagi putra-putri kami" ucap Wahyu Ismiyah.

Selain makanan bergizi gratis, dalam kesempatan itu Kapolres Tuban juga memberikan santunan kepada puluhan anak-anak di sekolah setempat. (*)